

Postgasse 68  
Postfach  
3000 Bern 8  
Telefon +41 31 633 75 91  
Telefax +41 31 633 75 97  
kommunikation@be.ch  
www.be.ch

7. April 2017

(ef 480377)

## **Medienmitteilung der Bau-, Verkehrs- und Energiedirektion**

### **Kinderkliniken des Inselspitals Baulich und medizinisch auf der Höhe der Zeit**

**Die anspruchsvolle Sanierung der Kinderkliniken des Berner Inselspitals ist abgeschlossen Am Freitag (7.4.2017) haben Regierungsrätin Barbara Egger-Jenzer und der Vorsitzende Geschäftsleitung der Insel Gruppe, Holger Baumann, das Gebäude eingeweiht. Baulich und medizinisch sind die Kinderkliniken wieder auf der Höhe der Zeit.**



Regierungsrätin Barbara Egger-Jenzer betonte an der Einweihungsfeier, dass bei der Sanierung der Kinderkliniken der Mensch im Vordergrund gestanden habe. Der Kanton und das Inselspital hätten beim Bauen stets Rücksicht auf die kleinen Patientinnen und Patienten genommen. Der Aufwand habe sich gelohnt: Bautechnisch sei das Gebäude deutlich besser als vor 15 Jahren geplant und die medizinischen Infrastrukturen befänden sich auf der Höhe der Zeit. Holger Baumann, Vorsitzender Geschäftsleitung der Insel Gruppe, freute sich, dass die Kinderkliniken wieder vollständig den rund 580 Mitarbeitenden zur Verfügung stehen. Er hielt fest, dass sich ein Spital kontinuierlich erneuern muss, damit es auch künftig erstklassige Medizin anbieten kann.

In den Kinderkliniken des Inselspitals werden alljährlich rund 3'000 kleine Patientinnen und Patienten behandelt. Das Gebäude hat mit Technik- und Untergeschossen 17 Stockwerke und wurde in den 1970er-Jahren in Betrieb genommen. In den vergangenen rund zehn Jahren hat es der Kanton umfassend saniert. Die Sanierung geschah unter laufendem Spitalbetrieb. Für die Mitarbeitenden sowie die Patientinnen und Patienten und ihre Familien war dies eine grosse Herausforderung. Alle Elektro- und Sanitärinstallationen sowie die Heizungs-, Lüftungs- und Klimaanlage wurden ersetzt. Weiter wurden die Flachdächer erneuert und alle Fenster neu eingebaut. Mit Einbau von zusätzlichen Wänden und Stützen wurde das Gebäude erdbebensicher gemacht. Die gesamten Sanierungskosten belaufen sich auf rund 140 Millionen Franken.

#### **Tag der Offenen Tür am Samstag**

Der erneuerte Kindernotfall steht am Samstag, 8. April 2017 zwischen 10.00 und 14.00 Uhr interessierten Familien offen. Bei einem Rundgang lernen die Besucher mehr über die Abläufe im Kindernotfall und besichtigen einen Ambulanzwagen. Mit dabei sind die Traumdoktoren der Stiftung Theodora sowie Ballonkünstler. Im Mini-Teddybärspital können Kinder ihre Plüschtiere röntgen, verbinden oder operieren und so die Angst vor dem Spital abbauen. Weitere Informationen unter <http://bit.ly/2mPtFMo>